



PEREGRINACIONES
TURISMO RELIGIOSO



ITALIA, CROACIA Y ESLOVENIA CON AUDIENCIA PAPAL

itinerario

17 DÍAS / 16 NOCHES



Día 1 CIUDAD DE ORIGEN - DUBROVNIK

Llegada a Dubrovnik, ciudad conocida como “la perla del Adriático”. Traslado y acomodación en el hotel. **Cena** y alojamiento.

Día 2 DUBROVNIK

Desayuno. **Visita panorámica** de una de las ciudades más bellas de Europa, rodeada de murallas y fortificaciones, al pie de una montaña que “cae” sobre las aguas límpidas y de un azul mediterráneo. Son celebres sus murallas y grandiosas torres y fortalezas, ofrecen un mágico panorama sobre las islas Elaphiti, regadas como perlas sobre el azul del mar. Visitaremos a pie su **centro medieval** fundado con el inicio del siglo XIV: las murallas, la catedral, el palacio Knezev Dvor, la farmacia más antigua del mundo. Cada uno de sus paseos por esta ciudad será una verdadera experiencia. **Almuerzo**. Tarde libre para recorrer libremente la ciudad. **Cena** y alojamiento.

Día 3 DUBROVNIK - MOSTAR - MEDJUGORJE

Desayuno y salida hacia **Bosnia-Herzegovina**. Llegada a **Mostar** y visita de la ciudad donde destaca el antiguo barrio turco con el bazar, la mezquita y especialmente su célebre puente del s. XVI, convirtiéndose en símbolo de reconciliación. Continuación de nuestro viaje hasta Medjugorje, que significa “pueblo entre dos montañas”, esta población se ha convertido en uno de los más famosos y visitados centros de peregrinaciones marianas a raíz de las apariciones de la “Virgen de la Paz”. Tiempo libre para actividades religiosas. Cena y alojamiento.

Día 4 MEDJUGORJE

Desayuno. Hoy dedicaremos el día a **visitar del Santuario, participar en la Eucaristía y otras actividades** que se celebran diariamente. Cena y alojamiento.

Día 5 MEDJUGORJE

Desayuno. Día libre para actividades religiosas. Cena y alojamiento.



Día 6 MEDJUGORJE - TIHALJINA - SPLIT

Desayuno y salida hacia **Tihaljina**, donde se encuentra la Virgen que conocemos como “**Reina de la Paz**”. Prosecución a **Split**. Por la tarde realizaremos una **visita panorámica de la ciudad** que relata su historia no sólo con sus museos e iglesias sino que con su herencia, desde la época romana hasta nuestros días, a viva voz nos habla a través del Peristilo y las casas de piedra, mientras que el alegre espíritu mediterráneo emana y sale de las alegres tabernas. Aquí se siente el rumor de los rincones, las callejuelas y la belleza de su muelle. **Cena** y alojamiento.

Día 7 SPLIT - TROGIR - ZADAR

Desayuno y salida hacia **Trogir**. A nuestra llegada realizaremos la visita de esta hermosa **ciudad medieval** que es, como si tuviera toda la Edad Media dalmata concentrada en una ciudad-museo. Sus monumentos transmiten una muy bien trabajada continuidad entre los estilos románico, gótico, renacentista y barroco. Lo que más disfrutarán será la tranquilidad que se espira en sus callejuelas adoquinadas y la proximidad del mar que la rodea, que permite bañarse y olvidarse del resto del mundo. Continuación hasta **Zadar**, ciudad construida en una península, cuenta con más de 3000 años de historia. Su centro histórico está lleno de monumentos, iglesias como la de San Donato o San Crisógono y museos que atraen una multitud de visitantes. **Cena** y alojamiento.

Día 8 ZADAR - PLITVICE - ZAGREB

Desayuno. Salida hacia el **Parque Nacional de los lagos de Plitvice**, es el Parque Nacional croata más famoso por formar parte del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. El mayor atractivo de este parque único en el mundo son sus 16 pequeños lagos entrelazados entre ellos con cascadas. El parque abarca asimismo el nacimiento del río Korana y está rodeado de tupidos bosques que en algunas zonas tienen aspecto de selva virgen. Dejando atrás la belleza de Plitvice nos dirigimos hacia la capital de Croacia, **Zagreb**. Llegada, **cena** y alojamiento.

Día 9 ZAGREB - LJUBLJANA

Desayuno. **Visita de la capital croata** que surge de la unión de dos pueblos medievales Kaptol y Gradec, de ellos aún se conservan los restos de murallas y torres. Visitaremos la Catedral con el Palacio Episcopal que es el mayor edificio eclesiástico de Croacia, la iglesia de San Marcos, la calle de Kaptol y el Teatro Nacional croata, etc. Tiempo libre para disfrutar del encanto barroco de la Ciudad Alta, con pintorescos mercadillos al aire libre, variados comercios y la deliciosa gastronomía nacional. **Continuaremos hacia Ljubljana**, la capital de Eslovenia.



En nuestra **visita panorámica**, podremos ver la parte antigua de la ciudad con sus encantadoras callejuelas empedradas y su vibrante ambiente. Ljubljana es una perfecta combinación del encanto del viejo mundo y del ocio moderno. Su casco histórico es producto de dos grandes terremotos, tras el primero en el siglo XVI, se reconstruyó en estilo barroco y tras el sufrido a finales del siglo XIX la reconstrucción siguió los patrones del Art Nouveau, por lo que hoy día se mezclan ambos estilos. A esto añadimos una especial influencia del estilo austriaco de ciudades como Salzburgo. La ciudad vieja está formada por dos barrios: el del ayuntamiento, donde están los principales edificios y el de los Caballeros de la Cruz, con la iglesia de las Ursulinas, el edificio de la 40 sociedad filarmónica y la casa Cankar. El castillo de Ljubljana domina la colina sobre el río Ljubljanica en una bella estampa. **Cena y alojamiento.**

Día 10 LJUBJANA - BLEED - LJUBJANA

Desayuno y excursión a Bled, este lugar cercano a los Alpes es de una sobrecogedora belleza. **Almuerzo** y a media tarde regreso a Ljubljana. **Cena** y alojamiento.

Día 11 LJUBJANA - CUEVAS DE POSTOJNA - VENECIA

Desayuno. Salimos del hotel rumbo a Italia, pero de camino visitaremos las **cuevas de Postojna**, los expertos dicen que en cuanto a mundo subterráneo, el esloveno es el más hermoso del planeta. Las bellas formaciones de estalactitas y estalagmitas nos dejarán sin habla y como curiosidad, una de las atracciones de las cuevas está en su fauna porque aquí podrán ver con suerte al Pez Humano o Proteus Anguinus, una especie de rara salamandra que respira con branquias y que vive únicamente en las aguas cársticas, es un pez ciego cuya media de vida es de 100 años. **Continuación hasta Venecia.** Llegada, **cena** y alojamiento.

Día 12 VENECIA

Desayuno. Traslado hasta la plaza de San Marcos. **Visita panorámica de Venecia** asentada sobre 118 islas en el Adriático. Es impresionante la Plaza de San Marcos, en la que se reúne el arte griego, medieval, bizantino y veneciano, formando un conjunto arquitectónico con la Basílica de San Marcos, el Puente de los Suspiros, el Campanille y el Palacio Ducal. Por la tarde podremos pasear por sus típicas callejuelas hasta el puente de Rialto. También existe la posibilidad de realizar un **paseo opcional en Góndola** y un **crucero por la Laguna de Venecia.** **Cena** y alojamiento.



Día 13 VENECIA - PADUA - FLORENCIA

Desayuno. Temprano por la mañana salida hacia **Padua** donde visitaremos la **Basílica de San Antonio**. Continuación hacia **Florenxia**, ciudad cuna del movimiento artístico más emblemático de Italia, el Renacimiento. Llegada y **visita panorámica de la ciudad** durante la cual contemplaremos; la Catedral de Santa María de las Flores, El Campanille de Giotto, el Baptisterio, la Santa Croce, con las tumbas de Galileo y Miguel Ángel, el puente Vecchio, etc.. **Cena** y alojamiento.

Día 14 FLORENCIA - ASÍS - ROMA

Desayuno. Mañana libre para disfrutar de esta magnífica ciudad situada a orillas del río Arno. **Opcionalmente** podremos visitar el Museo de la Academia, donde se encuentra el famoso "David" de Miguel Ángel. **Por la tarde salida hacia la ciudad de Asís**, la que fuera cuna de **San Francisco y Santa Clara**. Tiempo libre durante el cual podremos visitar la Basílica de San Francisco, sin lugar a dudas, el más hermoso de todos sus templos. **Continuación hacia Roma**. Llegada y acomodación en el hotel. Al atardecer **opcionalmente** se podrá realizar una excursión de Roma Barroca visitando El Panteon, Fontana di Trevi, Plaza Navona y Plaza España. **Cena** y Alojamiento.

Día 15 ROMA

Desayuno. **Visita panorámica de la "ciudad eterna"** durante la cual contemplaremos : la Isla Tiberina, el Trastevere, las Colinas de Aventino y Palatino, el Coliseo, el Circo Máximo, el Arco de Constantino, el Teatro de Marcelo, la Plaza de Venecia, los Foros Imperiales, la Plaza del Capitolio y el Foro Romano. Finalizada la visita **asistiremos a la Audiencia Papal**. Tarde libre durante la cual podremos visitar opcionalmente los Museos Vaticanos, la Capilla Sixtina y el interior de la Basílica de San Pedro, Santa Maria la Mayor, el Coliseo y las Catacumbas. **Cena** y alojamiento.

Día 16 ROMA (NÁPOLES, POMPEYA, CAPRI)

Desayuno. Día libre. Recomendamos tomar opcionalmente una excursión a Nápoles, Pompeya y Capri. Salida por la mañana en autocar hacia **Pompeya, desayuno y visita** de sus impresionantes ruinas sepultadas por el Vesubio el 24 de Agosto del año 79 después de Cristo. **Continuación hacia Nápoles**, capital del Mezzogiorno italiano, donde disfrutaremos de un tour panorámico por su Bahía. En Nápoles tomaremos un barco que en 40 minutos nos trasladará a la **isla de Capri. Paseo en barca** de casi una hora de duración, siempre que el tiempo acompañe. **Almuerzo en un restaurante local** incluido en la excursión y tiempo libre. Regreso, **cena en ruta** y alojamiento.



Día 17 ROMA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Día libre en Roma. por la tarde traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.



HOTELES

- DUBROVNIK
- MEDJUGORJE
- SPLIT
- ZADAR
- ZAGREB
- LJUBLJANA
- VENECIA
- FLORENCIA
- ROMA

QUÉ INCLUYE

- Vuelos ciudad de origen – Dubrovnik, Roma – ciudad de origen, incluidos.
- Traslados apto / hotel / apto con asistencia.
- Almuerzos y comidas (matizados en el itinerario) incluidos.
- 3 noches Hotel en Medjugorje y Roma.
- 2 noches de Hotel en Dubrovnik, Venecia y Ljubljana.
- 1 noche Hotel en Split, Zadar, Zagreb y Florencia.
- Entradas y visitas matizadas en el itinerario incluidas.